

ポテトチップス美味しいね ～ジャガイモを味わいました～

7月24日(水) つき組

6月に収穫したジャガイモでポテトチップスを作って食べました。種芋を植える時から「ポテトチップス食べたい」と言っていて、今日のクッキングをとても楽しみにしていた子どもたちです。



朝、じゃがいもを洗わなきゃと保育者が準備をしていると「洗いたい!」とみんなで洗ってくれました。



保育者がスライスするところを見ると、「ペラペラになった」「ポテトチップスの形や」と興味津々でした。

ホットプレートに並べて焼いていくと、「ジューって聞こえる」「パリパリって音したよ」「なんかいい匂いしてきた」と匂いや音の変化に気が付いていました。また、水分が蒸発してぷくぷくと跳ねる様子に「なんか動いてる!」と驚いた子どもいました。そして部屋中に漂うジャガイモの匂いに「お腹すいてきた～」と待ちきれない様子の子がどんどんと増えていきました(笑)



ポテトチップスの味付け用に、以前作った「しそふりかけ」をすり鉢ですりつぶして細かくしていくと、ここでもしそやゴマの匂いを感じて「いい匂いしてきた」と言っていました。



できたてのまだ温かいポテトチップスを食べてみると「美味しい」「パリパリしてる」「ちょっと硬いね」と言いながら、どの子どももぺろりと完食!「おかわりある?」「もっと食べた～い」と言っておかわりをもらい、2回目はしそふりかけをかけて味を変え、美味しく食べていました。どんな味がする?と尋ねると「じゃがいもの味」「塩の味」と味わっていましたよ。

